
 

 

 

 ８月１８日（金）令和 5 年第三回天龍村議会臨時会が行われました 

  可決された案件は次のとおりです。 
承認第 ９号 令和５年度一般会計補正予算（第２号）（専決第９号） 

承認第１０号 令和５年度天龍村営水道特別会計補正予算（第２号）（専決第１０号） 

 

議案第３５号「令和 5 年度天龍村総合体育施設太陽光発電設備整備工事」請負契約について 

    契約の相手方 リックス・新井電気工事共同企業体 飯田市三日市場 1,466 番地１ 

    契 約 額  \80,850,000 円（内消費税 7,350,000 円） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

                               

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天龍村議会 活動記録 ８月  

８月２２日（火）下伊那南部地区議員会定期総会が開催されました。 
天龍村からの提出議題は 2 件、5 町村では 12 議題を決議しました。 

「一般国道 418 号の改良整備促進について」 発表者 秦 治三夫議員 

「森林造成（整備）事業の促進について」 発表者 兼宗 真議員 

８月２４日（木）愛知県庁及び中部地方整備局への要望活動（県境域開発協議会） 

後藤議長が永嶺村長と共に愛知県庁と中部地方整備局へ出向き、要望書を提出。 

9 月には長野県庁へも要望活動に行く予定です。 

県境域開発協議会とは？ 長野県「阿南町」「売木村」「根羽村」「天龍村」愛知県「豊根村」の 

            5 町村で組織する協議会です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯伊森林・林業・林産業活性化促進議員連盟 

総会（4 日） 村松（克）議員 兼宗議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修会講師 南信州地域振興局 清水靖久林務課長 

国道 418 号整備促進期成同盟会総会（31 日）後藤議長 大平副議長 村松（克）議員 兼宗議員 

南信州東部軸道路期成同盟会総会（31 日） 後藤議長 

県道上飯田線改良促進期成同盟会総会（31 日） 後藤議長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  南信州東部軸道路・県道上飯田線の総会     国道４１８号の総会では足瀬の現地視察も 

   後藤議長が永嶺村長と共に出席 

令和 4 年度決算審査講評（１８日） 

 村松（小）議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 後藤代表監査委員と共に７月２０日から審査 

阿南高等学校協力会定期総会（25 日） 

秦議員 熊谷議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年開塾した「南宮学習塾」についても報告あり 

トピックス♪ 

  令和 5 年度「20 歳のつどい」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成人年齢は 18 歳になりましたが、これまで 

同様 20 歳の節目に式典を開催しています 

みなさん、おめでとうございます！！ 


